



## Geld für vierte Kindergartengruppe

### [Erfolgreiches Charity-Golfturnier: Lions-Club spendet 13500 Euro an die Lebenshilfe](#)

**Baden-Baden** (red) - Unter dem Motto "We serve" veranstaltete der Lions-Club Baden-Baden zum vierten Mal sein Charity-Golfturnier. An den Start gingen 48 Golfer, die diesmal nicht ihr eigenes Handicap verbesserten, sondern mit dem Erlös aus der Veranstaltung Menschen mit Handicap eine Unterstützung bieten wollten, heißt es in einer Mitteilung. Das Ergebnis kann sich sehen lassen: 13500 Euro ?kamen aus Spenden, Startgeldern und einer Tombola bei dieser Aktion zusammen.

Nutznießler dieses Geldsegens ist der Schulkindergarten der Lebenshilfe in Baden-Baden. In dieser Einrichtung werden Kinder mit geistiger Behinderung und mehrfachen Entwicklungsverzögerungen in kleinen Gruppen intensiv gefördert und begleitet.

"Wir haben uns im Vorfeld intensiv umgeschaut, wen wir in diesem Jahr mit dem Erlös unserer Veranstaltung unterstützen wollen", erläuterte Lions-Präsident Christian Hild bei der Bekanntgabe der Spendensumme während der Abendveranstaltung des Golfturniers. "Das Konzept der Lebenshilfe für Kinder mit sonderpädagogischem Förderbedarf ab drei Jahren bis zum Schuleintritt hat uns überzeugt, und hier insbesondere, dass unsere Spende die Kinder direkt erreicht."

Die beiden Geschäftsführer der Lebenshilfe der Region Baden-Baden, Bühl und Achern, Christian Lemcke und Andreas Hemlein, zeigten sich überwältigt von der Höhe der Spendensumme und bedankten sich bei den Lions und allen Spendern für die großartige Unterstützung ihrer Arbeit. "Für das nächste Schuljahr verzeichnen wir einen hohen Anstieg von Kindern aus Baden-Baden und Sinzheim, so dass wir eine vierte Gruppe eröffnen werden", erläuterte Christian Lemcke den Einsatz der Mittel. "Um die bestmögliche Förderung unserer Kinder durch Erzieherinnen, Lehrkräfte und Absolventen des Freiwilligen Sozialen Jahres zu gewährleisten, benötigt der Schulkindergarten zusätzliches Mobiliar und individuell abgestimmtes Spiel- und Fördermaterial".

Die Einladung, den Schulkindergarten und die Arbeit, die dort geleistet wird, auch einmal direkt zu erleben, nahmen die Lionsmitglieder an.

